

Comunicado de Aguascalientes Gran Visión, A. C.

El encono que se vive en el estado nos afecta a todos.

- -Reencontremos la capacidad de entendimiento que nos engrandeció.
- -Defender como sociedad lo que como sociedad hemos alcanzado.

A la sociedad de Aguascalientes:

Ante el curso que han tomado en las últimas semanas y en los últimos días los acontecimientos del proceso electoral que se vive en el Estado, Aguascalientes Gran Visión A. C. considera necesario fijar su postura como un organismo de la sociedad civil independiente de los partidos, que busca aportar condiciones para que Aguascalientes alcance un desarrollo sostenido en todos los órdenes, con independencia de los cambios de administración pública que se dan cada tres y cada seis años.

- 1.- Nos preocupa el clima de crispación que se percibe en el estado, y el encono manifestado de manera abierta o velada entre los diversos actores políticos; clima que demerita la buena voluntad y la capacidad de entendimiento y colaboración entre los diversos sectores de nuestra sociedad.
- 2.- De manera particular nos parece inquietante el deterioro que para la vida democrática del estado representaría una elección en la que el proceso ha sido enturbiado por una serie de dudas y denuncias que se encuentran sin aclarar. De mantenerse la actual situación, quedarían sombras e interrogantes que de alguna manera afectarían la vida del estado durante años.
- 3.- Un proceso electoral así llevado, a nadie beneficiará; ni siquiera al partido o a los candidatos que lleguen a alcanzar la mayoría de votos en las elecciones. Y desde luego tampoco al resto de los participantes, ni a las instituciones electorales ni a los poderes Judicial y Ejecutivo del estado, ni al Municipio de Aguascalientes, quedando como el gran perdedor la sociedad de Aguascalientes.
- 4.- El encono y descalificación implican retroceder décadas en el entramado social que ha llevado a Aguascalientes a ser considerado como modelo de armonía y entendimiento ante las demás entidades del país. Nos llevará tiempo recuperar el nivel de confianza social alcanzado a lo largo de nuestra historia y que ha representado un atractivo para que personas y empresas eligieran al estado como un lugar en que vale la pena trabajar y vivir.
- 5.- La confianza entre sectores, entre autoridades y ciudadanos, es un activo social que pertenece a todos, y que a todos nos corresponde mantener. Es un bien intangible al que no se le puede poner precio cuando se goza de ella, pero que ocasiona un fuerte deterioro social y económico cuando se pierde.

Como sociedad debemos consolidar lo alcanzado por el esfuerzo y el trabajo de los aguascalentenses, por lo que no debemos permitir que las actitudes y acciones tendientes a conseguir el poder o a mantenerlo a cualquier precio, destruyan lo que hemos logrado. Por ello hacemos un llamado a partidos, instituciones, gobernantes y a la sociedad a considerar el daño que causan tales acciones.

6.- Aguascalientes ha demostrado ser una sociedad esforzada y austera, que asimila las épocas difíciles y lucha por salir adelante, que cuenta con una sociedad madura, decidida, y participativa que no duda en alzar su voz cuando es necesario.

Lo que como sociedad hemos alcanzado, debemos defenderlo como sociedad.

Aguascalientes, Ags. 10 Mayo del 2010 Consejo Directivo www.aguascalientesgranvision.org

Aguascalientes Gran Visión, A. C., es un organismo de la sociedad civil que comenzó a gestarse hace 17 años y que se constituyó legalmente hace 7 años. Desde sus orígenes ha tenido una misión que está por encima de intereses políticos sexenales o trianuales. Nacimos y nos hemos mantenido independientes de aspectos y cuestiones partidistas ya que nos mueve solamente el incremento del bien social y la conservación de los activos sociales alcanzados de Aguascalientes.